

INVITACION DIA MUNDIAL DE LA SEPSIS

El 13 de septiembre se celebra el **Día Mundial de la Sepsis**, una fecha creada para concientizar sobre la importancia de conocer esta condición, muy frecuente en nuestras unidades de cuidados intensivos, pero bastante desconocida aún.

La sepsis es una urgencia médica que si no se diagnostica y trata precozmente, puede ocasionar daño irreversible de tejidos, falla orgánica múltiple y poner en riesgo la vida del paciente.

La sepsis, con frecuencia, pasa inadvertida o es subdiagnosticada en sus primeras manifestaciones cuando aún puede ser tratada de forma eficaz. Por eso, una mayor concientización sobre sus manifestaciones clínicas, la detección temprana, así como el manejo apropiado y la notificación oportuna, son los desafíos más importantes en la prevención y tratamiento de la sepsis.

Por este motivo, la **SOCIEDAD CHILENA DE MEDICINA INTENSIVA (SOCHIMI)**, quiere invitarlo a una reunión científica en modalidad de conversatorio para este miércoles 13 septiembre a contar de las 18 horas en el Hotel Best Western Premier Marina Las Condes. Av. Alonso de Cordova 5727, Santiago, 7560927 Chile (Metro Manquehue).

Contaremos con importantes personalidades de Cuidados Intensivos dedicados a este tema, con la participación de todas las Divisiones de SOCHIMI como panelistas, y será una actividad muy interactiva.

Esperamos contar con su valiosa participación.

Afectuosamente.



Dra. Cecilia Luengo Messen
Médico Internista/Intensivista
Presidente SOCHIMI 2022-2024



QF. Jorge Amador Carrasco
Farmacéutico Clínico
Secretario SOCHIMI 2022-2024